

Pressemitteilung

12.108 Unterschriften für eine Verkehrswende in Graz

Graz, 03.01.2019

In drei Monaten hat die Kampagne „MoVe iT“ 12.108 Unterschriften für nachhaltige Mobilität gesammelt. Jetzt heißt es: Umsetzen!

Seit Mitte Dezember ist klar, dass MoVe iT für seine Petition die angestrebten 10.000 Unterschriften erreicht hat. Genau sind es 12.108, davon auch einige von Menschen, die außerhalb von Graz leben. Ungefähr die Hälfte sammelten die Initiator*innen selbst, die anderen kamen von Grazer*innen, die sich die Listen selbst ausdrückten und auf eigene Faust Unterschriften sammelten.

Kampagnen-Sprecher Christian Kozina: „Die Resonanz war überwältigend. Fast jeder, den wir angesprochen haben, hat unterschrieben. Das zeigt, welche Verkehrspolitik die Menschen in Graz wollen!“

Die Forderungen werden nun am 16. Jänner an den Grazer Gemeinderat übergeben. Damit beginnt auch die nächste Phase: Ab sofort wird sich „MoVe iT“ intensiv um die Umsetzung bemühen. Dazu sind für 2020 verschiedene Aktionen und Veranstaltungen geplant. Auch der Dialog mit Politik und Verwaltung soll weiter verstärkt werden.

Wer aktiv mitmachen will, ist eingeladen, am 8. Jänner zum Kennenlernen und Mit-Planen ins Schubertnest zu kommen (18:00 Uhr, Vorklinik, Harrachgasse 21).

Impressum: Verein für Mobilität und Verkehr in Transformation, Schönaugasse 8a/I, 8010 Graz | Kontakt: Dr. Christian Kozina | presse@move-it-graz.at | www.move-it-graz.at